

Rapport des permis 2024 Un record d'investissements à Victoriaville

Victoriaville, le 10 janvier 2025 — L'analyse du rapport des permis livrés en 2024 démontre une fois de plus la vitalité et la croissance de Victoriaville avec un record en termes d'investissements. Les permis délivrés représentent une valeur totale de 189 005 996 \$, traduisant des investissements majeurs dans les secteurs résidentiel, commercial, industriel et institutionnel.

Un total de 1118 permis ont été délivrés au cours de l'année 2024, ce qui représente une valeur de 189 005 996 \$, comparativement à 139 041 820 \$ en 2023, soit une augmentation de près de 36 %.

« Ces investissements historiques permettent la création de nouvelles unités d'habitation et d'infrastructures modernes afin de répondre aux besoins de la population. Ils contribuent également à accroître considérablement notre richesse collective. Nous nous attendons à ce que 2025 continue sur cette lancée avec des investissements stratégiques majeurs. La création de logements et le développement de projets novateurs resteront au cœur de nos priorités » affirme le maire de Victoriaville, Antoine Tardif.

Au total, 284 nouvelles unités d'habitation ont été créées. Plusieurs mesures ont été mises en place au cours des dernières années afin de faciliter l'ajout de nouvelles unités d'habitation.



Parmi celles-ci : l'adaptation de la réglementation municipale afin d'accélérer la livraison des permis, la publication d'un guide de design en matière de densification et le développement d'un outil géomatique permettant de répertorier les terrains à potentiel de densification.

« Des projets marquants pour des secteurs stratégiques ont vu le jour en 2024, notamment dans le milieu éducatif et le domaine de la santé. Ceux-ci permettent d'améliorer les installations éducatives et sportives ainsi que l'accès aux soins de santé pour notre population », mentionne Michael Provencher, conseiller municipal et président du Comité consultatif d'urbanisme.

Un des projets d'envergure est en cours à l'Hôtel-Dieu d'Arthabaska avec la première phase du projet de modernisation de l'urgence (28 095 000 \$).

Des projets majeurs ont aussi été réalisés dans le milieu de l'éducation, notamment :

- L'agrandissement du gymnase du Cégep de Victoriaville (15 078 577 \$);
- L'agrandissement de l'école Pie X (10 490 000 \$) et de l'école Monseigneur-Côté (2 460 000 \$);
- L'agrandissement du Collège Claretain (10 700 000 \$).

Le secteur industriel a quant à lui connu une croissance marquante cette année avec des investissements de 21 617 304 \$ en 2024. Ce montant représente la valeur déclarée la plus élevée des dix dernières années.

Pour toute demande de permis ou accompagnement dans la réalisation de projets, la Ville invite les citoyens et promoteurs à consulter les ressources disponibles au



FIÈREMENT
DURABLE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

vic.to/permis ou à contacter l'équipe par téléphone au 819 758-1571 ou par courriel à permis@victoriaville.ca.

— 30 —

SOURCE

Charles Verville – Chef de Division des communications

Service des communications et des relations citoyennes

819 758-6419, poste 3276

charles.verville@victoriaville.ca

Service des communications et des relations citoyennes

1, rue Notre-Dame Ouest, C.P. 370

Victoriaville (Québec) G6P 6T2

Victoriaville.ca